

DEPARTMENT FOR ECONOMIC AND SOCIAL INFORMATION AND POLICY ANALYSIS
STATISTICS DIVISION

DÉPARTEMENT DE L'INFORMATION ÉCONOMIQUE ET SOCIALE ET DE L'ANALYSE DES POLITIQUES
DIVISION DE STATISTIQUE

1995
INTERNATIONAL TRADE
STATISTICS YEARBOOK
ANNUAIRE STATISTIQUE
DU COMMERCE INTERNATIONAL

VOLUME I
TRADE BY COUNTRY
COMMERCE PAR PAYS



UNITED NATIONS/NATIONS UNIES
New York, 1996

NOTE

Symbols of United Nations documents are composed of capital letters combined with figures.

General disclaimer

The designations employed and the presentation of material in this publication do not imply the expression of any opinion whatsoever on the part of the Secretariat of the United Nations concerning the legal status of any country, territory, city or area, or of its authorities, or concerning the delimitation of its frontiers or boundaries.

Where the designation "country or area" appears in this publication, it covers countries, territories, cities or areas. In previous issues of this publication, where the designation "country" appears in the headings of tables, it should be interpreted to cover countries, territories, cities or areas.

In some tables, the designation "developed" or "developing" economies is intended for statistical convenience and does not necessarily express a judgment about the stage reached by a particular country or area in the development process.

NOTE

Les cotes des documents de l'Organisation des Nations Unies se composent de lettres majuscules et de chiffres.

Déni de responsabilité

Les appellations employées dans cette publication et la présentation des données qui y figurent n'impliquent de la part du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies aucune prise de position quant au statut juridique des pays, territoires, villes ou zones, ou de leurs autorités, ni quant au tracé de leurs frontières ou limites.

L'appellation "pays ou zone", figurant dans cette publication, désigne des pays, des territoires, des villes ou des zones. L'appellation "pays" figurant dans certaines rubriques des tableaux de numéros antérieurs de cette publication doit être interprétée comme désignant des pays, des territoires, des villes ou des zones.

L'appellation économique "développée" ou économique "en voie de développement" qui figure dans certains tableaux est utilisée pour plus de commodité dans la présentation des statistiques et n'implique pas nécessairement un jugement quant au stade de développement auquel est parvenu un pays ou une zone donnée.

ST/ESA/STAT/SER.G/44

UNITED NATIONS PUBLICATION
Sales No. E/F.97.XVII.2, vol. I

PUBLICATION DES NATIONS UNIES
Numéro de vente : E/F.97.XVII.2, vol. I

ISBN 92-1-061169-1

Inquiries should be directed to:
PUBLISHING DIVISION
UNITED NATIONS
NEW YORK, N.Y. 10017

Adresser toutes demandes de renseignements à la :
DIVISION DES PUBLICATIONS
NATIONS UNIES
NEW YORK, N.Y. 10017

Copyright © United Nations, 1996 — Copyright © Nations Unies, 1996

All rights reserved — Tous droits réservés

Printed by the United Nations Reproduction Section, New York
Imprimé par la Section de la reproduction des Nations Unies, New York

TABLE OF CONTENTS

Volume I

Abbreviations and Country Nomenclature.....	Page v
Explanation of Symbols.....	ix
Magnetic Tapes and Diskettes.....	x
Introduction.....	xi
Country Notes.....	xxxv

COUNTRY TABLES

	Page		Page		Page
Albania.....	3	Gambia.....	379	Norway, incl. Svalbard & Jan Mayen Islds.....	747
Algeria.....	7	Georgia.....	386	Oman.....	754
Angola.....	14	Germany.....	389	Pakistan.....	760
Antigua and Barbuda.....	18	Ghana.....	397	Panama.....	767
Argentina.....	22	Greece.....	402	Papua New Guinea.....	773
Armenia.....	31	Greenland.....	410	Paraguay.....	779
Aruba.....	35	Grenada.....	416	Peru.....	786
Australia.....	40	Guadeloupe.....	424	Philippines.....	793
Austria.....	52	Guatemala.....	431	Poland.....	800
Bahamas.....	58	Haiti.....	439	Portugal.....	810
Bahrain.....	65	Honduras.....	443	Qatar.....	818
Bangladesh.....	70	Hong Kong.....	451	Republic of Moldova.....	824
Barbados.....	77	Hungary.....	459	Reunion.....	831
Belgium-Luxembourg.....	85	Iceland.....	463	Romania.....	838
Belize.....	93	India.....	469	Russian Federation.....	847
Benin.....	101	Indonesia.....	477	Saint Kitts and Nevis.....	851
Bermuda.....	105	Iran (Islamic Republic of).....	486	Saint Lucia.....	857
Bhutan.....	109	Iraq.....	490	Saint Pierre and Miquelon.....	864
Bolivia.....	115	Ireland.....	494	Saint Vincent and the Grenadines.....	868
Brazil.....	122	Israel.....	502	Saudi Arabia.....	872
British Virgin Islands.....	130	Italy.....	510	Senegal.....	878
Brunei Darussalam.....	134	Jamaica.....	518	Seychelles.....	885
Bulgaria.....	141	Japan.....	525	Singapore.....	893
Burkina Faso.....	148	Jordan.....	533	Slovakia.....	901
Burundi.....	152	Kazakhstan.....	542	Slovenia.....	909
Cameroon.....	157	Kenya.....	546	Solomon Islands.....	917
Canada.....	165	Kiribati.....	553	Southern Africa, Customs Union of.....	921
Cape Verde.....	173	Korea, Republic of.....	559	Spain.....	929
Cayman Islands.....	179	Kuwait.....	567	Sri Lanka.....	937
Central African Republic.....	184	Kyrgyzstan.....	573	Suriname.....	944
Chile.....	190	Latvia.....	577	Sweden.....	950
China.....	198	Lebanon.....	585	Switzerland including Liechtenstein.....	958
Colombia.....	207	Libyan Arab Jamahiriya.....	589	Syrian Arab Republic.....	966
Comoros.....	215	Lithuania.....	596	Thailand.....	973
Congo.....	219	Macau.....	604	The former Yugoslav Republic of Macedonia.....	981
Cook Islands.....	225	Madagascar.....	611	Togo.....	985
Costa Rica.....	229	Malawi.....	618	Tonga.....	992
Croatia.....	238	Malaysia.....	625	Trinidad and Tobago.....	998
Cyprus.....	248	Maldives.....	633	Tunisia.....	1006
Czech Republic.....	256	Malta.....	637	Turkey.....	1013
Denmark.....	265	Martinique.....	644	Uganda.....	1022
Djibouti.....	273	Mauritius.....	651	Ukraine.....	1026
Dominica.....	280	Mexico.....	658	United Arab Emirates.....	1030
Dominican Republic.....	286	Micronesia.....	666	United Kingdom.....	1038
Ecuador.....	293	Montserrat.....	670	United Republic of Tanzania.....	1046
Egypt.....	300	Morocco.....	674	United States.....	1050
El Salvador.....	309	Mozambique.....	683	Uruguay.....	1058
Equatorial Guinea.....	317	Myanmar.....	688	Uzbekistan.....	1067
Estonia.....	322	Nepal.....	693	Vanuatu.....	1071
Ethiopia.....	326	Netherlands.....	698	Venezuela.....	1077
Faeroe Islands.....	333	Netherlands Antilles.....	707	Viet Nam.....	1084
Fiji.....	339	New Caledonia.....	712	Yemen.....	1088
Finland.....	346	New Zealand.....	716	Yugoslavia.....	1093
France including Monaco.....	354	Nicaragua.....	724	Zambia.....	1097
French Guiana.....	362	Niger.....	732	Zimbabwe.....	1101
French Polynesia.....	369	Nigeria.....	737		
Gabon.....	373	Niue.....	742		

TABLE DES MATIERES

Volume I

Abréviations et codes des pays	Page vii
Explication des signes	ix
Bandes magnétiques et disques	x
Introduction	xxiii
Notes par pays	lxii

TABLEAUX PAR PAYS

	Page		Page		Page
Albanie	3	Ghana	397	Norvège y compris Iles Svalb. et Jan Mayen	747
Algérie	7	Grèce	402	Nouvelle-Calédonie	712
Allemagne	389	Grenade	416	Nouvelle-Zélande	716
Angola	14	Groenland	410	Oman	754
Antigua-et-Barbuda	18	Guadeloupe	424	Ouganda	1022
Antilles néerlandaises	707	Guatemala	431	Ouzbékistan	1067
Arabie saoudite	872	Guinée équatoriale	317	Pakistan	760
Argentine	22	Guyane française	362	Panama	767
Arménie	31	Haïti	439	Papouasie-Nouvelle-Guinée	773
Aruba	35	Honduras	443	Paraguay	779
Australie	42	Hong-kong	451	Pays-Bas	698
Autriche	50	Hongrie	459	Pérou	786
Bahamas	58	Iles Caïmanes	179	Philippines	793
Bahreïn	65	Iles Cook	225	Pologne	800
Bangladesh	70	Iles Féroé	333	Polynésie française	369
Barbade	77	Iles Salomon	917	Portugal	810
Belgique-Luxembourg	85	Iles Vierges britanniques	130	Qatar	818
Belize	93	Inde	469	République arabe syrienne	966
Bénin	101	Indonésie	477	République centrafricaine	184
Bermudes	105	Iran (République islamique d')	486	République dominicaine	286
Bhoutan	109	Iraq	490	République de Moldova	824
Bolivie	115	Irlande	494	République tchèque	256
Brésil	122	Islande	463	République-Unie de Tanzanie	1046
Brunéï Darussalam	134	Israël	502	Réunion	831
Bulgarie	141	Italie	510	Roumanie	838
Burkina Faso	148	Jamahiriya arabe libyenne	589	Royaume-Uni	1038
Burundi	152	Jamaïque	518	Saint-Kitts-et-Nevis	851
Cameroun	157	Japon	525	Sainte-Lucie	857
Canada	165	Jordanie	533	Saint-Pierre-et-Miquelon	864
Cap-Vert	173	Kazakhstan	542	Saint-Vincent-et-Grenadines	868
Chili	190	Kenya	546	Sénégal	878
Chine	198	Kirghizistan	553	Seychelles	885
Chypre	248	Kiribati	553	Singapour	893
Colombie	207	Koweït	567	Slovaquie	901
Comores	215	L'ex-République yougoslave de Macédoine	981	Slovénie	909
Congo	219	Lettonie	577	Sri Lanka	937
Corée, République de	559	Liban	585	Suède	950
Costa Rica	229	Lituanie	596	Suisse y compris Liechtenstein	958
Croatie	238	Macao	604	Suriname	944
Danemark	265	Madagascar	611	Thaïlande	973
Djibouti	273	Malaisie	625	Togo	985
Dominique	280	Malawi	618	Tonga	992
Egypte	300	Maldives	633	Trinité-et-Tobago	998
El Salvador	309	Malte	637	Tunisie	1006
Emirats arabes unis	1030	Maroc	674	Turquie	1013
Equateur	293	Martinique	644	Ukraine	1026
Espagne	929	Maurice	651	Union douanière de l'Afrique méridionale	921
Estonie	322	Mexique	658	Uruguay	1058
Etats-Unis	1050	Micronésie	666	Vanuatu	1071
Ethiopie	326	Montserrat	670	Venezuela	1077
Fédération de Russie	847	Mozambique	683	Viet Nam	1084
Fidji	339	Myanmar	688	Yémen	1088
Finlande	346	Nepal	693	Yougoslavie	1093
France y compris Monaco	354	Nicaragua	724	Zambie	1097
Gabon	375	Niger	752	Zimbabwe	1101
Gambie	379	Nigéria	737		
Géorgie	386	Nioué	742		

ABBREVIATIONS AND COUNTRY NOMENCLATURE

Names of some countries or groups of countries and of some commodities or groups of commodities have been abbreviated. Exact titles will be found in the following publications referred to in the introduction:

- (i) United Nations Standard Country Code (Annex II, Country classification for international trade statistics)
- (ii) United Nations Standard Country or Area Code for Statistical Use, (Revision 1)
- (iii) Standard Country or Area Codes for Statistical Use, (Revision 2)
- (iv) Standard Country or Area Codes for Statistical Use, (Revision 3)
- (v) Standard International Trade Classification, Revised (SITC, Revised)
- (vi) Standard International Trade Classification, Revision 2, (SITC, Revision 2)
- (vii) Classification by Broad Economic Categories (BEC)
- (viii) Classification of Commodities by Industrial Origin
- (ix) International Standard Industrial Classification of all Economic Activities (ISIC)

1. Data relating to the People's Republic of China generally include those for Taiwan Province in the field of statistics relating to population, area, natural resources, natural conditions such as climate, etc. In other fields of statistics, they do not include Taiwan Province unless otherwise stated. Therefore, in this publication the data published under the heading China exclude those for Taiwan Province. Figures representing the trade with Taiwan Province which may have been reported by any reporting country or area are included in the grouping Asia.

2. On 22 May 1990 Democratic Yemen and Yemen merged to form a single State. Since that date they have been represented as one Member with the name "Yemen". All data shown in this publication relating to the period prior to 1990 refer to the former Democratic Yemen and the former Yemen.

3. Through accession of the German Democratic Republic to the Federal Republic of Germany with effect from 3 October 1990, the two German States have united to form one sovereign State. As from the date of unification, the Federal Republic of Germany acts in the United Nations under the designation of "Germany". All data shown which pertain to Germany prior to 3 October 1990 are indicated separately for the Federal Republic of Germany and the former German Democratic Republic based on their respective territories at the time indicated. Where data for united Germany

(subsequent to 3 October 1990) are not available, they are shown separately and pertain to the territorial boundaries prior to 3 October 1990.

4. In 1991, the Union of Soviet Socialist Republics formally dissolved into fifteen independent republics (Armenia, Azerbaijan, Belarus, Estonia, Georgia, Kazakstan, Kyrgyzstan, Latvia, Lithuania, Republic of Moldova, Russian Federation, Tajikistan, Turkmenistan, Ukraine and Uzbekistan). From 1992 onwards data are shown for the individual republics. Prior to 1992 data are shown for the former USSR.

5. Unless otherwise indicated, data provided for Yugoslavia prior to 1 January 1992 refer to the Socialist Federal Republic of Yugoslavia which was composed of six republics, whereas data provided for Yugoslavia after that date refer to the Federal Republic of Yugoslavia which is composed of two republics (Serbia and Montenegro).

6. Data for the Czech Republic and Slovakia, where available, are shown separately under the appropriate country name. For periods prior to 1 January 1993, where no separate data are available for the Czech Republic and Slovakia, unless otherwise indicated, data for the former Czechoslovakia are shown under the country name "former Czechoslovakia".

ABREVIATIONS ET CODES DES PAYS.

Les noms de certains pays ou groupes de pays et de certains produits ou groupes de produits ont dû être abrégés. On trouvera les intitulés exacts de ces noms dans les publications suivantes qui figurent dans l'Introduction:

- (i) United Nations Standard Country Code (Annex V, 'Standardized Abbreviated French Country Names')
- (ii) United Nations Standard Country or Area Code for Statistical Use, (Révision 1)
- (iii) Standard Country or Area Codes for Statistical Use, (Révision 2)
- (iv) Codes standard des pays et des zones à usage statistique, (Révision 3)
- (v) Classification type pour le commerce international révisée, (CTCI révisée)
- (vi) Classification type pour le commerce international (deuxième version révisée), (CTCI, Révision 2)
- (vii) Classification par grandes catégories économiques (CGCE)
- (viii) Classification des marchandises par origine industrielle
- (ix) Classification internationale type, par industrie, de toutes les branches d'activité économique (CITI)

1. Les données relatives à la République populaire de Chine comprennent en général les données relatives à la province de Taïwan lorsqu'il s'agit de statistiques concernant la population, la superficie, les ressources naturelles, les conditions naturelles tel que le climat, etc. Dans les statistiques relevant d'autres domaines, la province de Taïwan n'est pas comprise, sauf indication contraire. C'est le cas dans cet Annuaire où les données pour la Chine ne comprennent pas celles de la province de Taïwan. Lorsque des pays partenaires ont déclaré des échanges avec Taïwan ceux-ci sont inclus dans Asie.

2. Le Yémen et le Yémen démocratique ont fusionné le 22 mai 1990 pour ne plus former qu'un seul Etat, qui est depuis lors représenté comme tel à l'Organisation, sous le nom 'Yémen'. Toutes les données présentées dans cet Annuaire qui se rapportent à la période antérieure à l'année 1990 se réfèrent aux anciens Yémen démocratique et Yémen.

3. En vertu de l'adhésion de la République démocratique allemande à la République fédérale d'Allemagne, prenant effet le 3 octobre 1990, les deux Etats allemands se sont unis pour former un seul Etat souverain. A compter de la date de l'unification, la République fédérale d'Allemagne est désignée à l'ONU sous le nom 'Allemagne'. Toutes les données se rapportant à l'Allemagne avant le 3 octobre 1990 figurent dans deux rubriques séparées, basées sur les territoires respectifs de la

République fédérale d'Allemagne et l'ancienne République démocratique allemande selon la période indiquée. En l'absence de données pour l'Allemagne unifiée (à compter du 3 octobre 1990), les données sont fournies séparément sous les rubriques Allemagne (République fédérale d') et Allemagne (ancienne République démocratique) et se rapportent aux limites territoriales antérieures au 3 octobre 1990 lorsqu'elles sont disponibles.

4. En 1991, l'ex Union Soviétique a été scindée officiellement en quinze républiques indépendantes (Arménie, Azerbaïdjan, Bélarus, Estonie, Fédération de Russie, Géorgie, Kazakstan, Kirghizistan, Lettonie, Lituanie, Ouzbékistan, République de Moldova, Tadjikistan, Turkménistan et Ukraine). A partir de 1992 les données sont indiquées pour chaque république individuellement. Avant 1992, les données sont indiquées pour l'ancienne URSS.

5. Sauf indication contraire, les données fournies pour la Yougoslavie avant le 1er janvier 1992 se rapportent à la République fédérative socialiste de Yougoslavie, qui était composée de six républiques; les données fournies pour la Yougoslavie après cette date se rapportent à la République fédérative de Yougoslavie, qui est composée de deux républiques (Serbie et Monténégro).

6. Les données relatives à la République tchèque, et à la Slovaquie, lorsqu'elles sont disponibles, sont présentées séparément sous le nom de chacun des pays. En ce qui concerne la période antérieure au 1er janvier 1993, pour laquelle on ne possède pas de données séparées pour les deux Républiques, les données relatives à l'ancienne Tchécoslovaquie sont, sauf indication contraire, présentées sous le titre 'ancienne Tchécoslovaquie'.

预览已结束，完整报告链接和二维码如下：

https://www.yunbaogao.cn/report/index/report?reportId=5_1506

